

Ressort: Finanzen

Lufthansa bestellt 59 neue Flugzeuge

Frankfurt/Main, 19.09.2013, 13:33 Uhr

GDN - Die Lufthansa hat 59 neue Langstrecken-Flugzeuge bestellt. Die 34 Boeing 777-9X und 25 Airbus A350-900 werden die Langstreckenflotte der Lufthansa zukünftig ergänzen.

Wie der Konzern am Donnerstag mitteilte, soll der durchschnittliche Kerosin-Verbrauch der neuen Maschinen um 25 Prozent geringer sein, außerdem werde der sogenannte Lärmteppich um mindestens 30 Prozent kleiner sein als bei heutigen Flugzeugen. "Diese Investition sichert allein bei Lufthansa rund 13.000 Arbeitsplätze. Dazu kommen Tausende Stellen bei unseren Partnern im Luftverkehr und bei anderen Zulieferern", sagte Lufthansa-Chef Christoph Franz. Die neuen Flugzeuge werden bereits ab 2016 ausgeliefert. Bis zum Jahr 2025 werden insgesamt 295 neue Flugzeuge an die Lufthansa ausgeliefert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22029/lufthansa-bestellt-59-neue-flugzeuge.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com